



Perles de Sagesse

publiées par le Phare du Sommet

Vol. 55, n° 3

Jean le bien-aimé

1^{er} février 2012

L'amour – l'aimant de la conversion

*L'intensité de l'amour du Christ
comme moyen pour triompher sur le Sentier initiatique*

Ce qui est au cœur de l'aimant de l'amour, c'est le diamant de la volonté de Dieu. Avec le diamant, comme goutte de rosée au cœur de la rose, le point d'appui de lumière, de sagesse et d'amour est établi. Et alors l'amour – en tant qu'assimilateur et distributeur de la sagesse de la Loi et de la Lumière – sera l'aimant par lequel même ceux qui se sont éloignés du centre de leur propre réalité seront convertis au Christ intérieur.

Je suis Jean, celui qui a eu la vision de la prophétie du Seigneur des armées angéliques sur l'île de Patmos¹. Par l'amour qu'il me portait et que je lui portais, par l'intensité de cet amour, mon karma fut consumé, car les feux mêmes de l'amour furent l'alchimie qui consuma la haine et l'égoïsme du monde.

Savez-vous, mes bien chers, que pendant de nombreuses années après l'ascension de Jésus, pendant des heures et parfois même des jours entiers, mon cœur brûlait véritablement d'amour pour le Christ, d'amour pour le Maître. Et la contemplation de cet être, de ce bel être, qui m'a tant inspiré et tant rempli du Saint-Esprit, (a fait) que le cœur de l'amour devint un aimant pour attirer encore et encore plus d'amour. Et j'étais conscient que ma propre aura était constituée de grandes sphères concentriques de lumière, l'intensité de l'amour devenant la distillation de l'amour, telles les teintes pastel des pétales extérieurs de la rose rose.

Et je pouvais voir – pendant que le Christ venait vers moi pour intensifier l'amour du Christ dans tout ce qui vit – je pouvais voir comment le flot de son amour traversant l'aimant de mon propre cœur augmentait et englobait, finalement, des kilomètres et des kilomètres de temps et d'espace, jusqu'à ce que des multitudes et des évolutions entières (provenant) de villes et de villages fassent partie de mon cœur brûlant. Et ce feu serait tempéré selon la capacité des âmes à reconnaître l'amour de Dieu. Je pouvais donc voir combien d'âmes répondraient à l'amour, donneraient de l'amour et recevraient de l'amour.

Et je voyais que l'aimant de son cœur, comme le mien, était l'instrument par lequel beaucoup d'âmes sur terre (même quelques-unes qui êtes ici aujourd'hui) se sont engagées

sur le sentier de la compensation du karma, le sentier du triomphe sur les ténèbres de la mort et de la maladie, le sentier des initiations de l'état christique individuel. Et certains parmi vous, en touchant ce même amour qui m'a touché, se sont éveillés et vous n'avez jamais perdu cette flamme essentielle de l'amour du Christ.

La Venue du Christ à l'heure de l'ascension

Le feu consumant la haine du monde augmenta et s'intensifia jusqu'à ce que, comme le Seigneur, je sois moi aussi transfiguré et que la lumière de la triple flamme occupe toute ma conscience et mon être. Puis, un jour, Jésus vint et m'apparut dans toute la gloire et la splendeur de son ascension, tel que je l'avais vu dans le ciel au-dessus de la colline de Béthanie². Il vint vers moi pendant que j'étais en prière et me tendit la main, et je sus que l'heure de la prise en charge de mon âme par le Seigneur était venue. Et il me prit la main et je n'eus pas conscience de la transition appelée mort, même si ceux qui m'entouraient l'étaient. Je n'eus conscience que de la continuité de ma conscience de ce monde-ci à l'autre.

Je prie pour que vous aussi vous rencontriez le Christ ascensionné à l'heure de votre ascension et qu'il soit le maître de l'amour de votre cœur qui vous accueillera dans les octaves de liberté et, qu'à travers lui, vous entendiez les paroles de votre Flamme divine : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon faveur³ ».

Lorsque j'ai compris qu'il me rappelait à lui, je me suis souvenu des paroles des deux hommes vêtus de blanc qui nous promirent, à nous qui l'avions vu s'élever au ciel, que nous le verrions revenir de la même manière⁴. Et la promesse de ces deux témoins de l'ascension du Seigneur, des émissaires de la Fraternité, est la promesse à tout initié du feu sacré, à tout fils et fille de Dieu. C'est la venue du Christ, non pas comme une apparition sortie des nuages pour toute l'humanité, mais c'est la venue à l'heure de l'initiation, c'est donc une venue individuelle.

C'est pourquoi, ils nous dirent : « Pourquoi restez-vous là à regarder le ciel ? » En d'autres mots, pourquoi attendez-vous là les yeux tournés vers le ciel espérant que le Sauveur vous sauve de votre propre négligence à travailler à votre salut? Préparez-vous plutôt diligemment, car il viendra de la même manière que vous l'avez vu partir.

Les amours humains

Je viens vous imprégner de l'intensité de l'amour du Christ qui est le moyen de vaincre sur le sentier initiatique. Vous devez mettre l'amour en pratique. Vous devez amorcer la pompe. L'amour n'est pas automatique ni n'arrive subitement. S'il n'y a pas d'amour, il n'y a pas d'amour, et vous n'êtes pas honnêtes avec vous-mêmes si vous prétendez aimer et que vous ne ressentez pas d'amour. Si vous ne ressentez pas d'amour pour la vie, c'est le vide de votre propre égoïsme, de votre propre souci de vous-même. Vous devez apprendre à aimer. L'amour ne vient pas naturellement.

La grande majorité de l'amour que les hommes ressentent les uns pour les autres est un don direct de l'Esprit Saint ainsi que des armées angéliques qui déposent dans le cœur des hommes une flamme d'amour – afin qu'ils puissent apprendre à être vivant dans le Christ, à distribuer son Corps et son Sang, à faire des sacrifices pour leurs amis. Les autres aspects de l'amour que les hommes peuvent ressentir sont basés sur d'anciennes associations, et par conséquent leurs amours ne sont simplement que le contraire de leurs antipathies, de leurs animosités. Ce n'est pas l'amour de Dieu. C'est pourquoi le Christ nous a dit : « Aimez vos ennemis, faites du bien à ceux qui vous maltraitent et vous persécutent⁵ »

au nom de Jésus. Parce que vous devez apprendre à aimer lorsque vient le moment d'aimer le soi-disant ennemi et cet apprentissage à l'amour est le chemin de la discipline et de la maîtrise de soi sur le Sentier.

L'ennemi est habituellement celui avec qui vous avez un très sévère karma négatif. Autrement, pour le reste de l'humanité, vous êtes plus ou moins indifférents. Vous êtes indifférents envers les masses et elles sont indifférentes à votre égard. C'est pourquoi l'amour est fondé sur ces bonnes associations, sur ceux qui peuvent faire quelque chose pour vous ou ceux qui viennent vers vous parce que vous pouvez faire quelque chose pour eux. Tout cela n'est que de l'amour humain.

L'amour du Christ qui consume tout

Mais lorsque vous apprenez à ancrer le diamant de la volonté de Dieu comme point central du cœur et que vous entourez le diamant, comme les éléments le font, avec des pétales de rose – tout autour selon la spirale de la règle d'or – la rose devient de plus en plus grande, car c'est le bourgeonnement et le déploiement des pétales de l'amour que vous portez à toute vie libre.

Cet amour est consciemment puisé de la source de la Présence JE SUIS. Vous devez demander à Dieu de vous remplir de cet amour qui peut englober le monde – qui peut s'étendre jusqu'aux frontières du cercle de lumière pour inclure tout ce qui vit dans votre ville, votre département, votre province et votre nation – jusqu'à ce que votre flamme vivante chargée de votre souffle remplisse le monde du parfum de l'amour du Christ.

C'est pourquoi je vous dis, tout comme on presse un vaporisateur de parfum pour en libérer le parfum, soyez prêts à libérer de votre rose et du diamant dans votre rose un surcroît d'amour en guise de bénédiction pour tous ceux que vous rencontrez – sans être préoccupé de la réponse, sans attendre qu'une personne que vous connaissez ou de quelqu'un qui a été bon pour vous offre un sourire, mais ayant un rayonnement régulier comparable au rythme du souffle de feu sacré. Avec l'inspiration et l'expiration de l'esprit et du cœur de Dieu, il en va de même de ce que votre cœur émet.

Et alors vous verrez qu'en présence de vos ennemis, votre cœur brûlera d'une intensité ardente et vous ressentirez un si grand amour. Vous ressentirez le désir de courir et d'embrasser l'ennemi qui est devant vous. Mais vous comprendrez que le feu que vous ressentez est le feu au creuset de votre karma et du karma du monde que vous portez.

Et vous nourrirez cette flamme et la laisserez être l'amour tout-consumant de votre intense amour passionné pour le Christ. Et vous constaterez que ce feu sera maintenu parfois pendant des heures, des jours, des semaines ou mêmes pendant des années. Et soudain, vous verrez que la flamme retournera au centre du diamant et vous saurez que tout est bien, la vie est équilibrée et l'intensité de l'amour de votre cœur a résolu certains schémas karmiques – complexes, impliquant de nombreuses âmes.

Ainsi, alors que vous passez à travers ces nombreuses épreuves et tribulations avec ceux que vous aimez, vous vous élèverez au-dessus de ces relations d'amour-haine dans lesquelles vous vous trouvez – passionnément amoureux, puis passionnément en colère et puis après ayant passionnément peur. Et vous ne serez plus le jouet des êtres déchus qui ont volé la lumière de l'amour de Dieu pour pervertir la mission du Sauveur en vous.

Faites alors que l'amour ne soit pas caché. Faites que l'amour soit la distillation de l'Esprit Saint. Et réalisez que lorsque vous cessez d'offrir cet élan d'amour aux autres, la vie s'effondre sur elle-même. Vous êtes vides, désœuvrés et sans but.

Ce n'est pas le désir de l'amoureux humain qui apporte joie ou tristesse, c'est plutôt le désir d'aimer le Sauveur, l'Être christique. Et lorsque vous l'aurez trouvé, votre vie sera une joie perpétuelle, un bonheur constant.

Et les allées et venues de ceux avec qui vous avez ces redoutables enchevêtrements karmiques seront comme le passage de la pluie, de la neige, des saisons, des éclairs et du tonnerre et puis de la douceur de l'été. Vous prendrez donc les allées et venues de vos associations karmiques comme vous prenez les saisons de l'année. Et vous vous attendrez à rencontrer ceux qui inspirent le magnétisme de l'attraction et de la répulsion, mais vous ne serez pas ébranlés ni par l'un ni par l'autre. Vous vous tiendrez au centre de la rose de votre cœur et vous laisserez votre amour pour Dieu s'intensifier.

Tel est le chemin de la libération. Oh, quelle grande libération des saints, et oh, quel grand moment pour le SEIGNEUR Dieu ! – ce moment où vous avez vécu votre vie de service pour l'humanité, et que le Christ ascensionné descend, et vous le voyez devant vous, vous tendant les mains, et que vous entendez les paroles : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon affection ».

1« *The Summit Lighthouse (Le Phare du Sommet) rayonne sur l'humanité entière pour se manifester sous la forme de *Pearls of Wisdom (Perles de Sagesse)*. »*

Cette dictée de **Jean le bien-aimé** a été transmise par la messagère de la Grande Fraternité Blanche Elizabeth Clare Prophet le samedi, 17 avril 1976, lors de la conférence *The Path to Attainment (Le Sentier de la Réalisation)* qui s'est tenue à Los Angeles, en Californie.

1. Apo 1, 9.
2. Lc 24, 50, 51 ; Act 1, 9. Traditionnellement, l'ascension de Jésus depuis la colline de Béthanie a été considérée comme sa réunion ultime avec Dieu au ciel. Cependant, les maîtres ascensionnés ont révélé qu'après sa crucifixion et sa résurrection, Jésus a séjourné au Kashmir, et qu'à l'âge de quatre-vingt-un ans, il a fait son ascension depuis la retraite éthérique de Shamballa. Elizabeth Clare Prophet a expliqué que lors de cette cérémonie sur la colline de Béthanie, Jésus s'est retiré de Palestine parce qu'il y avait accompli sa mission.
3. Mt 3, 16, 17 ; Mc 1, 9-11 ; Lc 3, 21, 22 ; II Pi 1, 17, 18.
4. Act 1, 10, 11.
5. Mt 5, 43, 44 ; Lc 6, 27, 28.